

Unser Rheindelta – ein Juwel auf Zeit? | Zukunft der Landwirtschaft?

Höchste Zeit - Verein für Umwelt und Menschlichkeit



Nach der Auftaktveranstaltung anlässlich 40 Jahre Naturschutzgebiet stellen wir dieses Mal die Landwirtschaft in den Fokus.

Gemüse-, Obst-, Milch- und Fleischbauern brauchen Raum für ihre Nutzung. Siedlungsbau, Freizeitaktivitäten und Naturschutz sind dabei oft von gegensätzlichem Interesse.

Wir wählen an diesem Abend die Form des Dialogs, damit möglichst viele Menschen zu Wort kommen und verschiedene Aspekte gehört werden können.

Kurze Einleitungsstatements geben:

- Heinrich Blum – Milchbauer und Vorsitzender des Landwirtschaftsausschusses der Gemeinde Höchst
- Jens Blum – Obstbauer
- Walter Gehrler – Gemüsebauer
- Simon Vetter – Biobauer

- Günther Ladstätter – Biologe

Wir freuen uns auf einen interessanten Abend!

Wann? Do, 30. März 2017

Wo? Höchst, Alte Schule am Kirchplatz, Alemannensaal

Beginn: 19.30 Uhr

Eintritt: freiwillige Spenden

Datum: 30.03.2017, 19:30